

LES FUNERAILLES D'ALIKORDI DEVIENNENT UNE OCCASION D'ACTION CONVERGENTE DES VOYOUS MONARCHISTES ET DU REGIME ISLAMIQUE



Le 12 décembre 2025, lors de la cérémonie d'hommage au courageux avocat Khosro Alikordi, plus de 50 militant-es des droits civiques et sociaux, ainsi que du monde de la culture ont été arrêté-es par les forces de sécurité du régime islamique. Certain-es participant-es, dont Narges Mohammadi et Sepideh Gholian, ont été agressé-es physiquement par des forces de sécurité ainsi que par des nervis armés de matraques, scandant des slogans monarchistes et fascistes comme « Vive le Chah » et « Mort aux trois corrupteurs : le mollah, le gauchiste et le Moudjahidine (note) ».

Ces violences révèlent la peur du régime face à la convergence croissante des militant-es des droits civiques et sociaux. Celui-ci recourt systématiquement à la répression pour maintenir son pouvoir. En parallèle, l'opposition monarchiste et ses soutiens étrangers exploitent ces événements pour promouvoir leur influence, tandis que des campagnes en ligne ciblent les militant-es indépendant-es.

SSTI condamne fermement ces violences et exige la libération immédiate et inconditionnelle des personnes arrêtées. Le soulèvement « Femme, Vie, Liberté » ne peut réussir sans libertés inconditionnelles pour l'ensemble de la population. Toute restriction de ces droits sert le fascisme naissant. L'histoire iranienne montre le prix tragique de la conditionnalité des libertés : il ne faut pas répéter ce désastre.